

Adetel Group

Après avoir ouvert en 2007 des filiales aux Etats-Unis, au Maroc et en Chine, Adetel Group s'implante au Canada. Spécialisée dans la conception de systèmes électroniques embarqués pour les secteurs de la défense, l'aéronautique, la sécurité, le médical, la société, installée à Ecully, s'associe à Varitron Technologies Inc. lui permettant de renforcer ses activités d'analyse de sûreté de fonctionnement pour ses clients ferroviaires et aéronautiques en particulier. Aujourd'hui, elle compte 600 salariés dont 500 en France. Son chiffre d'affaires annoncé pour 2012 est de 52 M€.

XL Group

La société irlandaise d'assurance et de réassurance va ouvrir un bureau à Lyon destiné aux entreprises du « middle market », autrement dit de tailles moyennes dont le chiffre d'affaires annuel est compris entre 30 et 300 M€. Ce bureau lyonnais assurera la liaison avec le bureau parisien pour les plus grandes entreprises. Une implantation qui n'est pas étonnante quand on sait que Lyon est le 2^e marché de l'assurance en France.

Fondatrice et dirigeante depuis 1990 de la société lyonnaise Version Internationale® spécialisée en traduction localisée (20 personnes, 1,3 M€ de CA), Françoise Bajon a été nommée présidente française d'Elia (European language industry association) pour deux années. Cette association regroupe plus de 120 sociétés de traduction, d'interprétation ou de fournisseurs de solutions technologiques liées à la traduction et favorise la mise en réseau de ses

membres lors de rencontres un peu partout en Europe. Françoise Bajon va donc poursuivre le travail initié par ses prédécesseurs et va développer l'animation des réseaux locaux. Femme active, mariée et mère de deux filles, elle cumule des fonctions au sein de la chambre de commerce franco-américaine, à Femmes chefs d'entreprise, au pôle femme de la CGPME ou encore au comité de programmation de Localization world.

Vie des sociétés

Françoise Bajon



Rodolphe Lapillonne

Depuis le 17 septembre, Rodolphe Lapillonne occupe la fonction de directeur financier du groupe Plastic Omnium et est également membre du comité de direction. Après une carrière dans l'audit puis chez un équipementier automobile et dans un groupe de packaging, cet ancien diplômé de l'Essec entre chez Plastic Omnium en 2011 en prenant la direction financière de la division Auto Extérieur du groupe jusqu'à sa nomination en 2008 comme directeur général de la division Plastic Omnium Environnement, poste qu'il occupait jusqu'à maintenant.